

## Отзыв

ООО «Адамант-Строй» в период 2009 – 2010 гг. выполняла строительно-монтажные работы на объекте строительства завода «Хендэ Моторс Мануфактуринг Рус» по адресу: г. Санкт-Петербург, г. Сестрорецк, Левашовское шоссе, участок 1, для ООО «ХЕНДЭ ЭМКО Рус».

ООО «Адамант-Строй» был выполнен комплекс внутренних отделочных и общестроительных работ.

Хотим сообщить, что данная организация располагает грамотным и квалифицированным инженерно-техническим составом, способным выполнить задачи любой сложности. Все работы выполнены с надлежащим качеством.

## Recommendation Letter

LLC "Adamant-stroy" carried out civil and erection works on the project "Hyundai Motors Manufacturing Rus" to the address: St.-Petersburg, Sestroretsk, Levashovsky highway, site 1, for LLC «Hyundai Amco Rus» in 2009 – 2010.

LLC "Adamant-stroy" performed a full set of internal finishing and general construction works.

We would like to inform, that the given company has competent and qualified technical stuff, capable to carry out tasks of any complexity. All works are executed with appropriate quality.

Генеральный директор  
ООО «ЭМКО Рус»

General Director  
LLC Hyundai Amco Rus



Чанг Джу Ли

Chang Joo Lee